
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
 

ПРОТОКОЛ № 5 
Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        10-00   
15 июля  2015 г.                                                  каб.307 
Присутствовали: 
Председатель Совета: 
Набоких С.М. 

 
-глава городского округа, 

Члены Совета:  
Башкиров И.А. 
Бражников В.А. 
Кирдяшкин О.И. 
Котляр В.А. 
Малых Н.А. 

- директор ООО “Спутник-Сервис”, 
-индивидуальный предприниматель, 
-индивидуальный предприниматель, депутат Думы городского 
округа, заместитель председателя Совета, 
- индивидуальный предприниматель, 
- директор Фонда “Качканарский центр развития 
предпринимательства”, секретарь Совета,  

Паниткова В.Ю. -индивидуальный предприниматель, 
Попов А.А. -директор ООО «Уралкамень», 
Румянцев В.А. -первый заместитель Главы КГО, 
Саракаев В.А. - индивидуальный предприниматель, 
Салахутдинов Р.Р. -индивидуальный предприниматель 
  
Протокол вела:  
Леонтьева Н.В. – главный специалист отдела экономики и стратегического 

развития Администрации городского округа. 
 

Повестка 
Приветственное слово С.М. Набоких - Глава городского округа, 

Председатель Совета 
1. Итоги выставки «Качканар перспектива бизнеса 
2015г.», состоявшейся 25.06.2015 

Н.А. Малых - директор Фонда “Качканарский центр 
развития предпринимательства”,секретарь Совета 

2. Внесение изменений в состав Совета Н.А. Малых - директор Фонда “Качканарский центр 
развития предпринимательства”,секретарь Совета 

3. Разное  
Заключительное слово С.М. Набоких - Глава городского округа, 

Председатель Совета 
 
Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства открыл Глава 

городского округа С.М. Набоких. 
 По первому вопросу продолжила Н.А. Малых: 
Во исполнение Постановления главы Качканарского городского округа от 22.04.2015 

года. № 515 “О проведении ежегодной выставки достижений предпринимательства 
“Качканар-перспективы бизнеса 2015”, в целях создания благоприятных условий для 
дальнейшего развития и повышения имиджа малого и среднего предпринимательства 
25.06.2015 г. на площадях вновь построенного торгово-развлекательного комплекса 
«Центральный» прошла 6 –я  грандиозная выставка Качканар-перспектива бизнеса» 2015 
год. Выставка разместилась во вновь построенном корпусе на 1 этаже площадью 980 кв.м. 
Забегая вперед скажу, что ожидали более 8000 посетителей, именно таким тиражом были 
изготовлены пригласительные флаера. Но, увы – проливной дождь не позволил сбыться 
ожиданиям. В выставке приняли участие 56 экспонентов, и посетили выставку более 3000 
тысяч качканарцев и гостей города. Для сравнения:2010 год  участвовало -34 /570чел.,  2011- 
32/1500чел.,  2012 – 43/4500чел., 2013-35/3700чел. , 2014-51/7000 чел. Из-за дождя мы 
потеряли всех уличных экспонентов, которые просто не смогли разместиться, т.к. смывало 
все! Сорвалась развлекательная программа на свежем воздухе-катание на лошадях конно-
спортивного клуба “Викинг”, батуты, аттракционы. 



Но, не смотря на “капризы природы” выставка наглядно подтверждает, что малый бизнес 
города не теряет своей динамичности, осваивает новые виды продукции расширяет сферу 
услуг. В выставке приняли участие 16 обществ с ограниченной ответственностью (ЗАО 
«Ремэлектро», ООО «Тизол», ООО «Уралкамень», ООО «Гермес», ОО»Квадрат», ООО 
«Светогор» и др.). Выставка насчитывала 26 новых участников, из них 4- по изготовлению 
мебели, 22-оказание различных видов услуг( туризм, полиграфия, качканарская 
мануфактура, услуги швейного производства, услуги центров для изучения языков и 
раннего развития детей,  кулинарная продукция и хлебобулочная, услуги Спа салона, 
“пауки-кошки-хомяки”, услуги страхования, услуги правового и технического 
сопровождения). В выставке приняли участие предприниматели из городов Кушва(чеканка 
монет), Екатеринбург, Лесной (бусы своими руками), НижняТура (ООО “Тизол”), пос. Ис, 
Нижний Тагил. Отзывы участников выставки положительные, выставка понравилась всем у 
кого есть результаты немедленные и у кого только будут со временем. Работа городской 
выставки ярмарки Качканар перспектива бизнеса традиционно сопровождалась обширной 
деловой и развлекательной программой в рамках которой были проведены:  конкурс «Битва 
за свадьбу», мастер классы  по  spa-процедурам, изготовлению букетов, показ свадебных 
платье и костюмов, дегустация блюд кулинарных изделий, проводились розыгрыши для 
участников и посетителей выставки. Выступление артистов дворца культуры и танцоров 
детской школы искусств. 

В  рамках мероприятий на выставке работала ярмарка вакансий – посетили ярмарку 
более 100 безработных граждан. 10 качканарцев  получили рабочие места. 28 граждан 
получили направления на трудоустройство. 8 предпринимателей участвовали в ярмарке 
вакансий  всего предложено 70 вакансий. 

На церемонии закрытия выставки все участники получили благодарность и 25 
экпонентов дипломы по следующим номинациям: 
Лучшая выставочная экспозиция, Народный предприниматель, Лучший выставочный 
экспонат, Мисс малый бизнес 2015, Самый вкусный, Успех 2015, Золотые руки, Лучший 
старт, Лучший креатив, Лучшее ноу-хау. 
Все мероприятие транслировалось по местному телевидению « Навигатор», «Интерра», 
освещено в газете “Качканарское время”. 
С.М. Набоких: Я надеюсь, что все члены Совета посетили выставку, а  продукция 
некоторых  была представлена на мероприятии. Прошу озвучить мнения, чтобы 
сформировать выводы и учесть их при организации на следующий год. 
А.А. Попов: на выставке был представлен ООО « Уралкамень». Интерес есть. Результат-
продажи на 80 т.р. Недостатки- погодные условия и оч.громкое музыкальное 
сопровождение. 
Р.Р. Салахутдинов: Удивила активность волонтёров. Минусы: помещение вдали. Мало 
света. Расстановка хаотична. Порадовала активность производителей-интересно. И еще 
предлагаю поменять день и место и остановиться на пятнице и фойе Дворца Культуры. 
В.А. Саракаев: Низкий поклон- Донцову. От некоего недостроя здания- даже какой то кураж 
и необычность. Наша экспозиция выставилась безрезультатно, но надеюсь на “отложенный” 
эффект. 
В.А. Котляр: хотел представить свои услуги, но погода… 
В.Ю. Паниткова: Рабочих моментов было много-вентиляция, расстановка, высокий уровень 
шума и т.д. Как представитель уполномоченного по защите прав предпринимателей  по 
Свердловской области в г.Качканаре, могу сказать из-за переноса даты проведения выставки 
с 11 на 25- не смогла присутствовать Е.Н. Артюх, анонсируемая в Программе, в связи с 
накладкой в плотном графике работы. Записано на приём было -8 СМСП. 
Н.А. Малых: хочу  озвучить мнения посетителей-перенести на осень, проводить в музее. 
О.И. Кирдяшкин: по своей экспозиции хочу сказать, что продажи меньше в 2 раза по 
сравнению с прошлым годом. Остался негатив от помещения. Собственник пустил 
ситуацию на самотёк. 



С.М. Набоких: На тот момент- лучше помещения не было. ДК -уже тесно для размещения 
всех заявившихся. С чрезмерным звуком согласен, попроще надо, можно и без микрофона. 
Складывается впечатление, что сроки сдвинули, а условия ухудшили. Но отрадно отметить, 
что планку не уронили и, опираясь на Ваше мнение, выставка прошла достойно! 

Решение: Информацию принять к сведению. Запланировать проведение заседания оргкомитета 
по выставке “Качканар-перспективы бизнеса 2017” на январь 2016г. 

По второму вопросу: с момента основания Совета, в 2014 г. - произошло обновление, 
отныне состав Совета насчитывает 15 человек. Хочу поблагодарить всех, кто внес вклад в 
развитие. На сегодняшний день в  Фонд вновь поступило заявление об исключении из 
состава Совета -  Ермакова Алексея Александровича- индивидуального предпринимателя. 
Основание-смена места жительства 
Решение: 
Внести изменения в Состав Совета. Леонтьевой Н.В.-подготовить соответствующее 

Постановление. 
В разном были заслушаны вопросы от предпринимателей: 
-о сроках завершения ремонта дороги по ул.Гикалова, 
-об обрезке тополей в 11 микрорайоне и др. 
 

Всем спасибо. 
 
Протокол в установленном порядке размещен на сайте Администрации городского округа в 
сети интернет  http://www.kgo66.ru/  и сайте Фонда “Качканарский центр развития 
предпринимательства” http://www.fond-kch.ru/. 

 
 
Председатель        С.М. Набоких 

 

Секретарь Совета        Н.А. Малых 

 
Протокол вела        Н.В. Леонтьева 

http://www.kgo66.ru/
http://www.fond-kch.ru/

